

ERGÄNZUNG ZUM HALBJAHRES-ZEUGNIS

Liebe Eltern,

wenn Ihr Kind Ihnen das Zeugnis übergibt, möchte ich Sie an etwas erinnern: **Noten sagen nichts über den wahren Wert Ihres Kindes aus.** Sie sind lediglich eine Momentaufnahme in einem veralteten Schulsystem, das oft nicht in der Lage ist, die einzigartigen Talente und Fähigkeiten jedes Kindes zu erkennen und zu fördern.

Bitte vermeiden Sie wütend oder enttäuscht zu sein. Kein Kind sollte Angst davor haben, nach Hause zu kommen, nur weil Zahlen auf einem Blatt Papier nicht den Erwartungen entsprechen. Stattdessen sollten wir unsere Kinder ermutigen, ihre Stärken zu entdecken, an sich zu glauben und ihren eigenen Weg zu gehen!

Genau das bringe ich den Kindern bei! Ihren eigenen Weg zu finden, um ein erfolgreiches und glückliches Leben zu führen, denn so etwas lernt man nicht in der Schule! Für mehr Informationen tippen Sie auf den QR-Code, oder scannen Sie ihn:



Nehmen Sie die Zukunft Ihres Kindes in Ihre Hand! Fähigkeiten und Potenziale lassen sich nämlich nicht in Noten messen, sondern in Kreativität, Mut, Empathie und der Leidenschaft, etwas zu lernen, das wirklich begeistert.

Lassen Sie uns unseren Kindern zeigen, dass sie mehr wert sind als jede Zahl auf einem Zeugnis.

Mit freundlichen Grüßen



Herr Hasnain Mahmood

SCHULDIREKTOR

